

NU-HAI-40

1-2-12013



[HAITI: Ordination épiscopale de Mgr Quesnel Alphonse, smm,
nouvel évêque auxiliaire de Port-au-Prince](#)

[HAITI: Ordenacion Episcopal De Mons. Quesnel Alphonse, Smm.,
Nuevo Obispo Auxiliar De Puerto Principe](#)

[HAITI: Episcopal Ordination of Mgr. Quesnel Alphonse, S.M.M.,
Auxiliary Bishop of Port-au-Prince.](#)

HAITI: Ordination épiscopale de Mgr Quesnel Alphonse, smm, nouvel évêque auxiliaire de Port-au-Prince

Le Nouvelliste, publié le 26-12-2012

"Samedi 22 décembre 2012, l'Eglise catholique d'Haïti participe à la joie de Noël en procédant à la consécration du nouvel évêque auxiliaire de l'archidiocèse de Port-au-Prince, Monseigneur Quesnel Alphonse, récemment nommé par Sa Sainteté le pape Benoît XVI.

C'est dans un parterre de religieux, de religieuses, de séminaristes, d'officiels, de personnalités de la société civile, de la foule de fidèles des grands jours que la procession gravit le vaste podium construit spécialement pour l'évènement, sur les ruines de l'église du Sacré-Coeur (effondrée le 12 janvier 2010), au son de l'émouvant chant de circonstance interprété par la grande chorale de l'église Saint-Louis roi de France : « *Peuple de prêtres. Peuple de rois. Assemblée des saints. Peuple de Dieu, chante ton Seigneur.* »

La cérémonie débute par l'introduction du commentateur, le père Désinord Jean, directeur général de Radio-Télé-Soleil, orateur renommé qui a déployé toute sa verve pour présenter le nouvel évêque. .. En 2008, le Père Quesnel Alphonse est curé de la paroisse de St-Louis Roi de France de Turgeau. C'est là qu'il donne toute sa mesure. Spécialement, après le séisme du 12 janvier 2010 où il a accueilli de nombreux réfugiés dans la cour de l'église pendant près de deux ans. Il les a encadrés moralement, spirituellement, psychologiquement. Ainsi, il les a aidés à panser leurs blessures.

Vient alors le moment très significatif dans une ordination sacerdotale ou épiscopale : la prostration. L'évêque nommé s'allonge la face contre terre tandis que le père Lanès Phanor, vicaire à Saint-Louis roi de France, de sa voix de stentor, psalmodie la litanie des saints. La voix du commentateur s'élève à nouveau pour annoncer l'imposition des mains sur Mgr Alphonse agenouillé, par tous les évêques présents. Pendant tout ce temps, on sent monter la chaleur de la fraternité dans le sacerdoce au milieu des prêtres du Seigneur. Ils paraissent tellement heureux d'être présents à cette cérémonie.

Et s'ensuit le rituel de la passation des insignes du nouvel évêque. La crosse était portée par une handicapée, rescapée du séisme du 12 janvier, amputée d'un bras et d'une jambe, attention spéciale de Mgr Quesnel à l'endroit de cette femme qui vit encore sous une tente dans la cour de l'église.

Après ce cérémonial, le nouvel évêque auxiliaire de Port-au-Prince, coiffé de sa mitre, crosse en main, le visage auréolé d'un sourire irradiant, se retourne pour saluer cette grande foule qui applaudit chaudement. Mgr Quesnel Alphonse s'est révélé un vrai fils de Louis-Marie Grignion de Montfort dans le choix de son blason. En effet, cette grande lettre **M** qui y figure, signifie Marie. La devise épiscopale: «Que ta volonté soit faite» choisie par l'évêque fraîchement nommé met en exergue sa profonde foi en Dieu.

Le nonce apostolique, Mgr Bernadito Auza, félicite à son tour le nouvel évêque auxiliaire. Il pense que le Saint-Père l'a choisi parce qu'il a les qualités pastorales nécessaires pour mener à bien cette mission. Le supérieur général des Montfortains, le père Santino qui a fait le déplacement de Rome pour assister à l'ordination, croit que Mgr Quesnel Alphonse demeure Montfortain même s'il est aujourd'hui évêque. Il félicite, à nouveau, l'évêque pour le travail réalisé dans sa paroisse après le tremblement de terre.

Sur ces notes de remerciement prend fin cette cérémonie qui a duré plus de quatre heures d'horloge. Une cérémonie longue certes, mais grandiose et jamais lassante. Ce qui prouve que l'Église catholique d'Haïti, parée de ses plus beaux joyaux en ce 22 décembre 2012, demeure plus vivante que jamais.

-*Extrait d'un article rédigé par Charlotte B. Cadet*

HAITI: Ordenacion Episcopal De Mons. Quesnel Alphonse, Smm,

Nuevo Obispo Auxiliar De Puerto Príncipe

Le Nouvelliste, publicado el 26-12-2012

El sábado 22 de diciembre de 2012, la Iglesia Católica de Haití anticipó la alegría de Navidad con la consagración del Nuevo Obispo auxiliar de la Arquidiócesis de Puerto Príncipe, monseñor Quesnel Alphonse, recientemente nombrado por su santidad el papa Benedicto XVI.

Como por entre un inmenso jardín formado por religiosos, religiosas, seminaristas, autoridades civiles, personas de la sociedad civil y una inmensa multitud de fieles, la procesión subió a la inmensa plataforma construida especialmente para la ocasión sobre las ruinas de la Iglesia del Sagrado Corazón (destruida por el terremoto del 2010), al ritmo del emocionante canto interpretado por la coral de la Parroquia san Luis rey de Francia: “*Pueblo de reyes, asamblea santa, pueblo sacerdotal, pueblo de Dios, bendice a tu Señor...*”

La ceremonia comenzó con una introducción hecha por el comentador, el padre Desinord Jean, director general de Radio Tele-soleil, distinguido orador que desplegó toda su elocuencia para presentar al

nuevo obispo. En 2008, el padre Quesnel Alphonse fue párroco de la parroquia san Luis Rey de Francia en Turgeau donde dio a conocer su talla de pastor. Especialmente después del sismo del 12 de enero de 2010 acogió numerosos refugiados en el terreno aledaño al templo parroquial durante casi dos años. Los acompañó moralmente, espiritual y sicológicamente. De esta manera les ayudó a sanar sus heridas.

Vino luego el momento de la ordenación episcopal: la postración. El obispo una vez llamado se postra rostro en tierra mientras que el padre Lanés Phanor, vicario de san Luis rey de Francia, con su voz de tenor????, entona las letanías de los santos. La voz del comentador se hace oír de nuevo para anunciar la imposición de manos de parte de todos los obispos presentes sobre monseñor Alphonse, arrodillado. Durante todo ese tiempo, se siente aumentar el clima de fraternidad en medio del grupo de sacerdotes del Señor. Todos se ven tan felices de estar presentes en esta ceremonia.

Enseguida vino el ritual de la entrega de insignias al nuevo obispo. El báculo fue llevado por una persona discapacitada (con un brazo y una pierna amputados) rescatada del terremoto del 12 de enero; atención especial de monseñor Quesnel hacia esta mujer que vive aún bajo una carpa en los alrededores del templo parroquial.

Después de esta ceremonia, el nuevo obispo auxiliar de Puerto Príncipe, ya con su mitra, el báculo en la mano y el rostro iluminado por una radiante sonrisa, se dirigió a la inmensa multitud que aplaudía calorosamente.

Monseñor Quesnel Alphonse se reveló como un verdadero hijo de san Luis María Grignion de Montfort en la elección de su escudo episcopal. En efecto, la gran letra M que allí aparece hace referencia a María. La divisa episcopal: "Hágase tu voluntad" escogida por el novel obispo manifiesta su profunda fe en Dios.

El nuncio apostólico, Mons. Bernadito Auza, felicitó al nuevo obispo auxiliar. Piensa que el Santo Padre ha escogido el nuevo obispo por sus cualidades pastorales tan necesarias para realizar bien esta misión. El superior general de los padres montfortianos, el padre Santino, quien se desplazó desde Roma solamente para participar en la ordenación, cree que Mons. Quesnel Alphonse seguirá siendo montfortiano aún después de su consagración episcopal. Felicitó nuevamente al señor obispo por el trabajo realizado en su parroquia después del terremoto.

Con estas palabras de agradecimiento finalizó la ceremonia que duró más de cuatro horas. Una ceremonia larga ciertamente pero grandiosa y que no fue extenuante. Lo que prueba que la Iglesia Católica de Haití, adornada con sus más bellas joyas en este 22 de diciembre de 2012, está más viva que nunca !

-Extraído de un artículo escrito por Charlotte B. Cadet

HAITI: Episcopal Ordination of Mgr. Quesnel Alphonse, S.M.M.,

Auxiliary Bishop of Port-au-Prince.

News published on 26-12-2012.

Saturday, 22 December 2012: The Catholic Church of Haiti joyfully participates in the Episcopal consecration of Monsignor Quesnel Alphonse, S.M.M., who is named as the auxiliary bishop of the archdiocese of Port-au-Prince by Pope Benedict XVI.

It is a gathering of priests, religious, nuns, seminarians, civil authorities and a large number of faithful who come in procession climbing the enormous podium built for the occasion on the ruins of the Sacred Heart Church (collapsed on 12 January 2010), filling the place with the sound of a moving song sung by the Church choir of St. Louis, King of France: *Priestly People, Kingly People, Holy People, Assembly of Saints, Sing to your Lord.*

The ceremony begins with the introduction of the commentator, Fr. Desinord Jean, Director General of Radio Télé Soleil, a renowned speaker, who has put all his eloquence at work to present the new bishop to the assembly...In 2008, Fr. Alphonse Quesnel was the parish priest of St. Louis King of France, Turgeau. It was here he was at his best, especially after the earthquake of January 12, 2010 where he welcomed many refugees in the courtyard of the Church for nearly two years. He has looked into all their needs: material spiritual, psychological and moral and helped them heal their wounds.

Then comes the very significant moment of the Episcopal Ordination: the prostration of the bishop elect, while the stentorian voice of Fr. Lanes Phanor intoned the litany of the saints. There again comes the voice of the commentator announcing the laying on of hands on the Bishop elect by all the Bishops present. There prevails a sensation of warmth of brotherhood that begins to rise in the hearts of all the priests present there. Everyone looks so happy just being there.

The ritual continues with the giving of the insignia to the new Bishop. The crosier is brought by a disabled person, who was the survivor of the earthquake of January 12, losing an arm and a leg, to whom Bishop Quesnel paid a special attention, and she still lives in a tent in the courtyard of the Church.

After the ceremony, the new auxiliary bishop of Port-au-Prince, wearing his miter, crosier in hand with a radiating smile on his face greets the large gathering, which applauds him warmly. Bishop Alphonse Quesnel proved to be a true son of St. Louis de Montfort in the choice of his Coat of arms. Indeed, the large letter M contained there, points to Mary. The Episcopal motto: "Thy will be done" chosen by the new bishop bears witness to his deep faith in God.

It is now the turn of Mgr Bernardito Auza, the Apostolic Nuncio to felicitate the new auxiliary Bishop. He believes that the Holy Father chose him because he has the pastoral qualities necessary to carry on the mission. Fr. Santino, S.M.M., the Superior General of the Montfort Missionaries who flew from

Rome to be present at the Consecration of the new Bishop said, Bishop Quesnel always remains a Montfortian even in his new position as a Bishop. He praised the wonderful work done by him in the parish after the earthquake.

The ceremony that lasted for four hours comes to a conclusion with several thank-you-notes. Though long, but grandiose, it was never boring. This proves that the Catholic Church in Haiti, dressed in her finest jewels on 22 December, 2012 remains as vibrant as ever.

-Excerpt from an article written by Charlotte B. Cadet